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Al mismo ritmo que crece la tensión en las calles, lo hace en la vida política, y un ejemplo de ello es lo ocurrido en la Asamblea de Madrid este jueves, donde, una vez más, la actualidad política nacional se convertía en protagonista.

En concreto Ayuso calentaba el ambiente al afirmar que no pactará con el PSOE de la Comunidad porque el nacional “había pactado con los herederos de ETA”, en alusión al acuerdo firmado por Pedro Sánchez con Bildu a cambio de la abstención del partido vasco en la votación del Estado de Alarma de este miércoles.

Pero no fue el único tema de actualidad que se coló en el Pleno, ya que, de nuevo, se habló, y mucho de las caceroladas y del apartamento de Ayuso. Sin embargo el foco en esta ocasión se lo llevaba el portavoz de Podemos, Tito Morano, al resumir las deficiencias de la sanidad madrileña y que motivarían, según el morado, el mantenimiento de la Fase 0 de desescalada: “Cuentan con setenta centros de atención primaria cerrados; el Consejero de Sanidad habla de 17.000 camas disponibles cuando el Ministerio exige 24.000; dice que se pueden hacer 20.000 PCR al día pero sólo hace 15.000; se niegan a medicalizar residencias saltándose incluso resoluciones judiciales”, enumeraba Morano.

Ayuso respondía afirmando que al partido sólo le mueve “el odio” hacia la Presidenta: “Las políticas que yo he puesto en estos meses han salvado muchas vidas y si no es porque esta Comunidad toma medidas y ayuda a despertar al resto del país no se pueden ni llegar a imaginar lo que podría haber sido este contagio masivo en España. Esto lo reconoce todo el mundo menos aquellos que quieren seguir bajo su ceguera y por cierto bajo su yugo mediático constante que aniquila y acosa a todos aquellos que no siguen sus predilectos”.

La tensión fue tal durante la sesión que ni siquiera salió adelante una Declaración Institucional, presentada por VOX, y que contó con el rechazo de todos los partidos, por lo que no llegó a leerse. En concreto, el partido verde proponía declarar Bien de Interés Cultural los toros además de implementar una batería de medidas como prestaciones por desempleo para los toreros, ayudas a los ganaderos o rebaja del IVA en los festejos taurinos.

La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, ha  anunciado que el Gobierno regional ha formalizado un préstamo con el  Banco Europeo de Inversiones (BEI), por importe de 600 millones de  euros, con el objetivo de luchar contra el COVID-19. Se trata de un  préstamo bilateral a 15 años, a unas condiciones favorables, que  convierte a Madrid en la primera región española en recibir financiación  del BEI para hacer frente a la emergencia sanitaria.

“El Banco Europeo de Inversiones para hacer frente al COVID-19 nos ha  realizado un préstamo de 600 millones de euros”, ha señalado durante su  intervención en el Pleno de la Asamblea de Madrid, donde ha defendido  que las políticas del Gobierno regional son “solventes” y dan “confianza  en los mercados y en los inversores”. Esta operación está enmarcada en  los límites de endeudamiento autorizados por el Consejo de Ministros en  el mes de febrero para la Comunidad de Madrid.

La financiación obtenida a través del Banco de la UE está destinada  íntegramente a cubrir los gastos sanitarios extraordinarios derivados de  la pandemia. Uno de los objetivos también es poder destinar fondos a  impulsar actividades de investigación del COVID-19 desarrolladas en la  Comunidad de Madrid.

El nuevo acuerdo con el Banco Europeo de Inversiones se suma a las  iniciativas llevadas a cabo recientemente por el Gobierno regional para  obtener financiación frente a la crisis sanitaria, ya que de momento se  desconoce la cuantía exacta que recibirá la región a través del fondo no  reembolsable anunciado por el Gobierno de España ni tampoco cuándo se  producirá la transferencia de dichos fondos.

Junto con el préstamo obtenido por parte del Banco Europeo de  Inversiones, el Gobierno regional ha desarrollado recientemente vías  pioneras de financiación para luchar contra el Coronavirus que reflejan  también la confianza de los inversores internacionales en la Comunidad  de Madrid.

Así, se ha realizado la emisión del primer Bono Social Sanitario de  España, por valor de 52 millones y Madrid se ha convertido en la única  administración pública en España en emitir un Bono Verde, colocando 700  millones de euros para financiar proyectos medioambientales como es  inversión en transporte ecológico.

Además, la Comunidad de Madrid ha sido la primera región europea en  recibir un préstamo del Banco de Desarrollo del Consejo de Europa, por  200 millones de euros, cuyo destino es poder hacer frente a la  emergencia sanitaria.

Cabe recordar que la Comunidad de Madrid cerró 2019 siendo la  comunidad autónoma del sistema de régimen común con un menor nivel de  endeudamiento, junto con Canarias, situado en el 14% del PIB. Solo el  País Vasco, y por efecto del régimen foral, tiene unos niveles menores,  según los últimos datos publicados por el Banco de España.

El Grupo BEI desempeña un papel fundamental en la lucha directa  contra el COVID, apoyando los esfuerzos europeos para frenar la  propagación de la pandemia, encontrar un tratamiento para curar la  enfermedad y desarrollar una vacuna. Para ello, el banco de la Unión  Europea está dando prioridad a todas aquellas inversiones relacionadas  con el sector salud y programas de investigación y desarrollo centrados  en este objetivo.

El acuerdo firmado hoy con la Comunidad de Madrid es un ejemplo de  este apoyo. La operación ha sido aprobada a través de un procedimiento  acelerado que el BEI ha puesto en marcha en el contexto de esta  emergencia y que permitirá que Madrid pueda disponer de estos fondos lo  antes posible.

La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, ha  anunciado que el Gobierno regional va a publicar una Orden con  recomendaciones y obligaciones por el COVID-19 con el objetivo de que  los ciudadanos puedan salir a la calle con las “mejores garantías y la  mayor seguridad”. En esta norma, se incluirá el uso obligatorio de las  mascarillas, tal y como ha venido defendiendo la presidenta desde hace  semanas y que desde hoy es aplicable en todo el territorio español.

Así lo ha señalado durante su intervención en el Pleno de la Asamblea  de Madrid, donde ha destacado que la Sanidad madrileña es la “mejor de  toda España” y la “más solidaria”, recordando alguno de los indicadores  que permitirían a Madrid pasar de fase en el plan de desescalada. De  este modo, ha subrayado que, desde la semana del 27 de marzo al 1 de  abril, que es cuando Madrid registró más contagios, se ha bajado un 91%  los pacientes hospitalizados, el 81 % los ingresados en UCI y 94% los  fallecidos.

También ha explicado que la Comunidad de Madrid está capacitada para  realizar, y lo está haciendo, 15.000 PCR al día y que puede llegar a las  20.000 pruebas diarias. Asimismo, ha explicado que se van a reforzar  todos los contratos por el COVID-19 para garantizar la atención en todos  los niveles asistenciales.

Sobre el material sanitario, y tras destacar que la Comunidad ha  hecho todo “sola”, ha recordado que el Gobierno ha comprado 700  toneladas de material sanitario, “400 de ellas en 11 aviones que hemos  tenido que contratar”, ha recordado, en referencia a los vuelos que en  las últimas semanas han ido llegando al Aeropuerto de Madrid- Barajas  Adolfo Suárez, gestiones realizadas directamente por Díaz Ayuso. De  hecho, gracias a este suministro, la Comunidad cuenta con stock para 45  días.

La presidenta madrileña también ha destacado que vamos a realizar  campañas de prevención ciudadana y estrategias serológicas. “Vamos a  controlar la epidemia y vamos a defender la libertad y la  responsabilidad individual para que cada ciudadano pueda controlar su  vida”, ha remarcado.

La Comunidad de Madrid ha reiterado su compromiso con la educación  para niños entre 0 y 3 años, con un plan económico creado con el fin de  salvaguardar y evitar el cierre de escuelas infantiles de la región.  Para ello, destinará cerca de 18 millones de euros para paliar los  efectos económicos que la crisis del COVID-19 está causando en estos  centros.

El consejero de Educación y Juventud, Enrique Ossorio, ha recordado la puesta en marcha de esta medida, que pretende paliar los daños  económicos derivados del cierre de todos los centros educativos el  pasado 11 de marzo. Ossorio ha respondido a una pregunta parlamentaria  en la Asamblea de Madrid donde ha explicado las medidas de apoyo a este  sector por parte del Ejecutivo que preside Isabel Díaz Ayuso.

El consejero madrileño ha destacado qué, dentro de las ayudas del  Gobierno regional, las escuelas infantiles de gestión indirecta, de  acuerdo a la Ley de Contratos, tendrán derecho a indemnización de daños y  perjuicios, una vez levantada la suspensión del contrato.

Asimismo, en el caso de los ayuntamientos y otras entidades con las  que la Comunidad tiene convenios, se ha redactado una adenda para  abonarles los importes que no se hayan sido transferido a causa de la  crisis del COVID-19. Por último, Ossorio ha señalado que se va a crear  una nueva línea de subvenciones para aquellas escuelas infantiles  privadas en las que había niños matriculados con derecho a cheque  infantil, con el fin de que reciban una ayuda por el importe de los  mismos.

El Gobierno regional ha destinado este año 170 millones de euros para  financiar el primer ciclo de Educación Infantil en la escolarización de  alumnos de 0-3 años, de la que la mayor parte, cerca de 121 millones  -71,1%-, se invierte en las escuelas de la red pública, que este curso  2019-20 han estrenado gratuidad en la escolarización.

Del total, 74 millones de euros se dedican a financiar los 148  convenios con ayuntamientos y 78 contratos de escuelas infantiles de  titularidad de la Comunidad de Madrid y de gestión indirecta. Este curso  escolar ha sido el primero en aplicar la gratuidad en la escolaridad de  todos los alumnos matriculados en la red pública de Infantil, de la que  se han beneficiado más de 36.500 niños madrileños. En el curso 2019-20  el número total de plazas escolares autorizadas para el primer ciclo de  Educación Infantil en la Comunidad de Madrid ha sido de 116.446,  distribuidas en un total de 1.630 centros, lo que permite atender al 62%  de la demanda potencial máxima.

Gracias a esta oferta, más de la mitad (52,7%) de los niños menores  de tres años de la Comunidad de Madrid están escolarizados en la  actualidad. Dicha tasa es superior a la media del conjunto de España y  de los países de la OCDE, en los que la tasa de escolaridad se sitúa en  torno al 36%. Estas medidas desarrolladas por el Ejecutivo regional han  permitido que aproximadamente el 81,9% de las plazas ocupadas en el  primer ciclo de Educación Infantil estén sostenidas con fondos públicos.

La Comunidad de Madrid ha subrayado la importancia que ha tenido  la colaboración institucional y público-privada para hacer frente a la  crisis provocada por el coronavirus (COVID-19) en el sector del  Transporte. En la sesión de control al Gobierno en la Asamblea de  Madrid, el consejero de Transportes, Movilidad e Infraestructuras, Ángel  Garrido, ha hecho hincapié en la “eficacia y necesidad” de esta  colaboración, y ha detallado los distintos acuerdos que ha impulsado el  Gobierno regional con distintas administraciones y empresas del sector  en el marco de la actual crisis.

Así, ha destacado el servicio gratuito de autobuses para sanitarios y  voluntarios gratuito entre el centro de Madrid y el hospital temporal  de IFEMA, gracias a la colaboración de la Empresa Municipal de  Transportes de Madrid (EMT) y conductores voluntarios. A este servicio  se sumaron otras cinco lanzaderas de la EMT para trasladar personal  sanitario entre hoteles y hospitales, que han utilizado cerca de 6.000  viajeros.

Además, el Consorcio Regional de Transportes, en colaboración con las  empresas concesionarias de transporte interurbano de la Comunidad, ha  implantado otra docena de líneas gratuitas para unir también los  principales hospitales de la región con los hoteles que han estado  destinados al descanso de los profesionales sanitarios.

La colaboración entre el Consorcio y las empresas concesionarias  también se ha hecho extensiva a la Unidad Militar de Emergencias (UME)  para poner a su disposición autobuses para el desplazamiento de enfermos  afectados por el coronavirus entre los distintos centros hospitalarios  madrileños. A su vez, la UME ha colaborado con el Gobierno regional en  la desinfección de 6.682 marquesinas de autobús en toda la región.

Garrido también ha destacado el acuerdo alcanzado con los sectores de  taxi y de VTC para facilitar el traslado gratuito de los sanitarios que  han estado realizando visitas domiciliarias y que, durante dos meses,  ha prestado cerca de 200.000 servicios.

En el caso de Metro de Madrid, el consejero ha subrayado la excelente  coordinación que se ha mantenido con las empresas de seguridad,  limpieza de instalaciones y limpieza de material móvil del suburbano  madrileño. “También hemos tenido un fluido intercambio de información  con aquellas empresas con las que Metro comparte instalaciones, como  AENA, ADIF, RENFE, Metro Ligero, MetroBarajas, TFM y con las empresas  colaboradoras”, ha añadido.

Con todos ellas, Metro de Madrid ha compartido su Plan de  Contingencia y, a su vez, ha recibido más de 300 protocolos de actuación  por parte de estas empresas colaboradoras. Estos protocolos se han ido  siguiendo con el fin de coordinarlos y así mantener la eficacia de las  medidas específicas implantadas por Metro.

Otro de los hitos de la colaboración institucional en materia de  Transportes ha sido el desarrollado en el marco de la Unión  Internacional del Transporte Público (UITP), que reúne a representantes  de los 60 principales metros del mundo, y que ha permitido a Metro de  Madrid conocer las medidas que han ido aplicando en los países de Asia  en los que la pandemia se encuentra en una fase más avanzada, como  China, Corea del Sur o Singapur.

“Pero donde la coordinación ha sido especialmente intensa y  fructífera es en los metros y transportes españoles. El mejor ejemplo ha  sido la petición conjunta al Ministerio de Transportes del uso  obligatorio de mascarillas en el transporte público, firmada por 10  operadores del transporte público de toda España y que, finalmente, fue  atendida por el Ministerio”, ha enfatizado Garrido.

Finalmente, el consejero ha insistido en que la colaboración  institucional y publico- privada “ha sido y sigue siendo esencial a la  hora de sumar esfuerzos para hacer frente de la forma más eficaz a la  crisis que estamos sufriendo y, en definitiva, para trabajar en  beneficio de la sociedad madrileña”.

El portavoz socialista en la Asamblea de Madrid, Ángel Gabilondo, ha  preguntado a la presidenta Díaz Ayuso, en la Sesión de Control al  Gobierno, cómo piensa activar la economía en la Comunidad tras la crisis  del Covid.

“Vamos a enfrentarnos a una situación económica extraordinariamente  difícil, a sufrir una contracción del PIB histórica, una consecuente  pérdida de empleos, y una creciente vulnerabilidad social. Pero sin  prevenir nuevos brotes de esta epidemia es inviable recuperar la  economía. Recordamos que el foco descontrolado de Torrejón mostró que la  detección y trazabilidad de los casos de Covid es imprescindible para  garantizar la salud y el relanzamiento de nuestra economía. Y precisamos  estabilidad y seguridad, lejos del temor, la incertidumbre y la  tensión. Claves, por ejemplo, para el turismo o el comercio de Madrid.  Pero, sin Salud Pública no habrá buena economía y, desde luego, sin una  economía justa no habrá salud”.

Gabilondo recordó a la presidenta su ofrecimiento de pacto de  reconstrucción para abordar esta situación entre todos. “Por eso, con  toda convicción, le pedí que promoviera un acuerdo amplio para la  reconstrucción social y económica de nuestra sociedad. Más bien parece  rechazarlo. Ni el aislamiento, ni la conflictividad, ni la  judicialización de los problemas, y menos el enfrentamiento, desde luego  con el Gobierno de España, son el camino. La sociedad reclama  mayoritariamente que evitemos la crispación y la división. Y usted no  puede ignorarlo. Por esa vía no habrá recuperación ni social ni  económica. Desde mi responsabilidad como portavoz del Grupo Socialista,  mayoritario en la Cámara, y tras su falta de disposición para ese  trabajo en común del acuerdo, hemos presentado una propuesta de Comisión  de Estudio para la Reconstrucción Social y Económica de la Comunidad de  Madrid. El desafío es de tal envergadura que debemos conformar  conjuntamente un paquete de medidas que, entre otros aspectos, reactiven  la economía a través de la participación de los grupos parlamentarios,  ayuntamientos y organizaciones sociales. La región precisa propuestas  concretas y conclusiones para un acuerdo estable al respecto”.

“Necesitamos reforzar la Sanidad Pública para reconstruir la  Comunidad. De eso depende el comercio, el turismo, la industria, las  pymes, los autónomos, los trabajadores asalariados, los desempleados y  las familias vulnerables. Planteadas así las cosas, el camino no es  decir, presidenta, que en Madrid se trabaja, se sufre y la vida es  carísima, pero muy divertida. Hay evidencias de auténtica necesidad,  colas para recoger comida en Aluche, por ejemplo. Y la pobreza no puede  ser transparente ni para usted como presidenta, ni para nosotros como  representantes de los ciudadanos. No he venido aquí a decirle cuáles son  las prioridades para activar nuestra economía sino a preguntárselo, y a  proponerle una vía para concretarlas. Salvo que considere que su  Gobierno se basta por sí solo”, apuntó el portavoz socialista.

El portavoz del GPP, Alfonso Serrano, ha preguntado a la  presidenta regional, Isabel Díaz Ayuso, sobre qué valoración hace  de  las reuniones que está manteniendo  con  los  diferentes sectores   económicos  y  sociales  de  la  región  para  analizar  las  consecuencias del COVID-19. Serrano ha asegurado que, en sus reuniones  con comerciantes, éstos les aseguran que “el Gobierno Central va a  lograr con su asfixia lo que no ha hecho el virus”, ha afirmado.

Serrano ha iniciado su intervención recordado al taxista y a la  peluquera de moratalaz “que fueron ayer agredidos por la extrema   izquierda, que entendían que no era bueno para su salud salir a  manifestarse, y se lo hicieron entender a base de palos”, ha lamentado.

El portavoz ha señalado que a su grupo y al Gobierno regional sí les  importa la salud, “fíjense si nos importa la salud que estuvimos días  pidiendo medidas mientras los partidos del Gobierno de España cantaban  eso de y la culpa no era mía”, ha recordado.

En cuanto al cambio de fase, Serrano ha mostrado todo su apoyo a la  presidenta Díaz Ayuso en la demanda ante el TS, “fíjense que no pide  pasar a la Fase 1, sino que justifique bien el proceso de decisión”, ha  señalado. Una semana más, el portavoz ha asegurado que “Madrid estaba y  está preparada para pasar de fase, una afirmación que comparten, no sólo  profesionales y expertos de la Consejería de Sanidad, sino que es una  afirmación fruto de los datos, datos públicos entregados al Ministerio  de Sanidad”, ha subrayado.

El popular sigue apostando por reactivar la economía madrileña “por  eso es tan importante, presidenta, que usted y todo su Gobierno sigan  hablando con todos los sectores y preparando la reactivación”. Asimismo,  pese a las acusaciones de la izquierda, Serrano ha asegurado que el  trabajo del Gobierno regional “es por los 565.000 madrileños que están  bajo un ERTE, los 405.000 que están en el paro, y los 105.000 autónomos  que están cobrando una prestación por cese de actividad”.

En este sentido, Serrano se ha cuestionado a qué espera el Gobierno  Central, y mirando a la bancada de la izquierda, ha asegurado que “el  momento es ahora, no dentro de 6 meses”. Asimismo, el popular ha  explicado que la solución para todos ellos “no es derogar íntegramente  una reforma laboral que creó 3 millones de empleos, justo a las puertas  de una grave crisis económica”, ha afirmado.

Sin embargo, el portavoz ha señalado que si la oposición no comparte  esto,  “es muy difícil lograr ningún punto de acuerdo”. En cuanto a lo  que representa Madrid, Serrano ha recordado como la región representa  “el 19% del PIB nacional y gobernar contra los intereses de Madrid es  gobernar contra el interés común de España, por mucho que odien,   desprecien  y ataquen a su presidenta”. Por ello, ha explicado que no se  trata de salvar al Gobierno de España ni de apoyar o no al Gobierno  regional, “sino de salvar vidas y de reactivar Madrid”, ha finalizado.

El diputada del GPP, Carlos Izquierdo, ha preguntado al consejero  de Justicia, Interior y Víctimas, Enrique López, sobre qué  valoración   hace de la coordinación, en el ámbito de las competencias de Justicia e  Interior, entre la Administración General del Estado y las CC.AA a lo  largo de esta crisis del Covid-19.

El popular ha explicado como su partido lleva dos meses apoyando al  Gobierno y a todos los españoles, “y lo único que ha recibido de Pedro  Sánchez es el desprecio, y la Comunidad de Madrid ha defendido la  lealtad ante le Gobierno de España y lo único que han sido malos  tratos”, ha subrayado.

“Pedro Sánchez ha hecho una gestión nefasta y letal, desoyeron a la  OMS y a la UE, autorizaron la manifestación del 8M cuando había informes  que lo desaconsejaban, el mando único estuvo plagado de errores y de  rectificaciones, no había EPIS para el personal sanitario, mascarillas  defectuosas y tests falsos”, ha recordado. Izquierdo ha lamentado que  todo el mundo supiera que Pedro Sánchez “era el peor gestor de todo el  mundo, después de 60 días y 28.000 víctimas, estamos ante una situación  terrible en estos momentos”, ha afirmado.

En cuanto a la crisis económica que ya está aquí, el portavoz ha  señalado que en estos momentos hay 9 millones de personas fuera del  mercado laboral, “ministros que han despreciado sectores tan importantes  como el turismo o como el de la agricultura, el déficit y la deuda  están disparados y todos los días vemos las colas del hambre, llenas de  personas que no reciben la prestación de los ERTES”.

Pese a todos estos datos, Izquierdo ha recordado como el Gobierno  pedía al Partido Popular una prórroga, sin embargo se ha cuestionado el  objetivo que tenían, “¿para dejar sola a la Comunidad de Madrid como ya  lo hicieron en los peores momentos de la crisis sanitaria?”, ha  concluido.

La diputada del GPP, Yolanda Estrada, ha preguntado en el Pleno  de la Asamblea al consejero de Vivienda y Administración Local, David  Pérez, sobre en  qué consiste el Pacto Regional por la Vivienda que se  está promoviendo para paliar los efectos económicos del Covid-19.

La popular ha agradecido que el consejero trabaje con el sector  afectado y “trabajen conjuntamente para minimizar los efectos económicos  demoledores que se avecinan, el Partido Popular siempre va a apoyar  este tipo de políticas”, ha afirmado.

Estrada ha cuestionado con quién pacta el presidente del Gobierno,  que no es ni con el líder de la oposición, ni con las comunidades  autónomas, ni con los sectores afectados ni tampoco con los expertos.  “Pacta con quienes quieren romper España, con quienes defienden  regímenes totalitarios y pacta con los que defienden a los asesinos  terroristas, con traición a España y a las víctimas del terrorismo, algo  que nos pone los pelos de punta a todos los españoles”, ha afirmado.

Sin embargo ha asegurado que “las comparaciones son odiosas”, porque  mientras tanto, Díaz Ayuso pacta “con empresarios de la zona sur de  Madrid, con empresarios del sector científico y tecnológico, sanitarios,  con el sector de la hostelería y usted, señor consejero, pacta con el  sector inmobiliario”, ha señalado.

“Mientras la izquierda usa el verbo pactar para engañar a algunos y  llenar titulares, el Gobierno de Madrid y el Partido Popular ofrecen  soluciones, escucha y trabaja con lealtad por Madrid y por España”, ha  subrayado.

Para finalizar, ha instado a la oposición a ser responsables y a dar  confianza “ante la crisis económica que está aquí, porque son miles de  familias que hoy nos miran a todos esperando dar respuestas, y yo quiero  decirles que el Partido Popular no les va a fallar”, ha concluido.

La diputada del GPP, Esther Platero, ha preguntado al consejero  de Educación, Enrique Ossorio, sobre qué planes tiene sobre la  financiación de Escuelas Infantiles para paliar los efectos económicos  del COVID-19. La diputada ha agradecido a la presidenta y al consejero “haber sido  la punta de lanza en esta crisis siendo la primera comunidad que tomó la  difícil decisión de suspender la actividad educativa”.

La popular ha recordado que este curso ha sido el primero en la  gratuidad en el primer ciclo de educación infantil, “beneficiándose más  de 36.000 familias, siendo más de la mitad de los niños menores de 3  años escolarizados, y de ellos más del 80 % están sostenidos con fondos  públicos”, ha recordad.

Platero se ha mostrado convencida de que la Consejería está  trabajando en todo momento para dar respuestas a las situaciones que se  están presentando en esta situación excepcional, “con la medida que ha  presentado hoy el consejero con la que se destinan 18 millones de euros a  paliar los efectos del Covid-19 es muy importante, para las escuelas  infantiles y también para los ayuntamientos”, ha señalado.

“Mientras la Comunidad de Madrid trabaja para que esta situación  afecte lo menos posible a los 1.200.000 alumnos, el Gobierno de la  Nación aprovecha para atacar a los 5.600 alumnos que cursan educación  especial en nuestra región”, ha subrayado. En este sentido, la popular  ha recordado la preocupación de sus padres y ha pedido a la oposición  que “tanto que hablan de pactos, les pedimos que ayuden a esos padres”.

Para concluir, la popular ha afirmado que “parece que con esta crisis  el único objetivo del Gobierno socialcomunista es destrozar las  políticas que han permitido que la Comunidad de Madrid haya tenido dos  décadas de esplendor”.
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